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凝心聚力凝心聚力 加快建设国家中心城市加快建设国家中心城市

●预存活动赠送的通话分钟数和流量分12
个月分摊赠送；赠送电子券一次性到账；赠
送通话分钟数均为国内语音通话，赠送流
量均为省内流量。

●本促销资费仅限内陆地区使用，不包含港澳台地区。
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代表委员建言郑州发展大计

让“郑州通航”成为城市闪亮名片

“政府工作报告充分体现了
市委、市政府建设国家中心城市
的战略意图，彰显了奋发有为、
务实重干的担当风采。”市人大
代表、二七区委书记陈红民说，
作为全市的中心城区，二七区在
新一轮大建设、大发展格局中，
全区每一寸土地都要振奋起来，
以独特的形象风貌和开创性的

责任担当，为国家中心城市建设
增光添彩。

二七区将从以下几方面重
点发力：找准定位，争当国家中
心城市建设排头兵。二七区将
凝聚全区之力实现“三个定位”，
即品质二七、田园二七、温暖二
七。当前，我们已经制定了《助
力郑州国家中心城市建设全面
推进“三个二七”实施意见》，分5
个领导小组专题推进。要抓住
载体，争当国家中心城市建设的
实干家。今年二七区将把项目
作为融入郑州建设国家中心城
市的最直接抓手。在重大项目
建设上，梳理出150个影响力大、
带动能力强的亿元以上投资项
目，总投资3200多亿元。同时选
对路径，争当国家中心城市建设
的出彩者。二七区将制定最高
标准，付出最大努力，全力当先
进、树亮点、创经验。

找准定位，争当建设排头兵
——访市人大代表陈红民

让“郑州通航”成为闪亮名片
——访市人大代表宋洁

“政府工作报告务实、全面，
成绩有目共睹。”市人大代表、上
街区委书记宋洁表示，政府更加
注重民生发展，很多老百姓期盼
的民生问题得到了解决，群众生
活水平不断改善，大家的获得感
不断提升。

报告中明确“以开放促创
新，以创新促开放，着力为国家

中心城市建设集聚发展动能”。
宋洁认为，郑州抓住建设国家中
心城市这一重要战略机遇，就要
高起点编制好国家中心城市建
设各类规划，强化政策支撑、产业
支撑、人才支撑、开放创新支撑。

上街区将主动承担起国家
通航产业综合示范区建设的重
担，充分发挥好通航这一新兴产
业在全市新经济中的引领示范
作用。今年，上街区将重新修改
完善郑州通航试验区规划，在持
续提升通航展会档次水平、通航
机场运营能力、通航项目规模效
益的基础上，大力培育会展、旅
游、培训、救援等业态，力争用
3～5年，构建产业链完整、配套
完善的通航制造研发体系，初步
建成国家级通航产业综合示范
区，让“郑州通航”享誉世界，成
为郑州建设国家中心城市中的
又一张闪亮名片。

“政府工作报告对郑州未来
建设发展描绘了宏伟蓝图，特别
是对推进国家中心城市建设的
相关论述，站位高远，求真务实，
鼓舞人心，催人奋进。”谈及参会
感受，市政协委员、市国土资源
局局长吕安民表示，国土资源部
门将努力为郑州推进国家中心城
市建设提供强有力的资源保障。

吕安民说，今年和今后一个
时期，全市国土资源部门将紧紧
围绕为推进国家中心城市建设
提供强有力资源保障这条主线，
认真贯彻落实市委、市政府重大
决策部署，同时严守耕地保护、
节约集约、执法监管、纪律规矩4
条底线，坚持把尽职尽责保护资
源作为重要职责。

“特别在用地保障上，我们
将强化服务理念，提前介入、随
到随办、限时办结、主动服务、优
质服务，杜绝出现任何人为的延
误、差错，决不出现因土地问题
影响项目落地和产业发展。”
吕安民说，守土有责、守土负责、
守土尽责，国土资源部门义不容
辞、责无旁贷。“新的征程上，我
们将力争在工作作风上实现新
转变，在服务保障上展示新形
象，在改革创新上拿出新举措，
在节约挖潜上实现新突破！”

强化服务理念，做好用地保障
——访市政协委员吕安民

建设绿色环保的精品工程
——访市政协委员梁远森

“加快推进国家中心城市建
设，是国家战略，更是郑州发展
自身必须承担起的历史任务和责
任。”市政协委员、市城乡建设委
员会主任梁远森认为，在担当、自
信的同时，也要自醒、自主，即清
醒认识到自身的差距与不足。

梁远森表示，全市建设行业
将以建设国家中心城市为大局，
认真谋划，担当履职。

一是全面深化“放、管、服”
改革，通过制定行业扶持政策和
激励措施，内培外引、联合发展，
打造建筑业企业总部经济。

二是大力推动我市建筑业
供给侧结构性改革，加快促进建
筑产业现代化。在今后的地铁
工程、市政高架工程、地下管廊、
海绵城市工程、房屋建筑工程中，
将大力推广设计标准化，构部件
的生产工厂化、工业化，现场作业
装配化、机械化，最大限度地减少
扬尘污染，减少建筑垃圾，缩短作
业工期。

三是以绿色发展理念为指
导，继续加大“畅通郑州”工程建
设力度。今年，南三环东延高
架、东三环高架的全线开通，大
三环快速路将真正形成。开工
建设四环快速化工程，计划采用
混凝土结构、钢结构、组合结构
等多种结构形式，向全市人民呈
现一个绿色环保的精品工程。


